



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Interventions chirurgicales sur des athlètes hyper-androgènes

Question écrite n° 23967

Texte de la question

Mme Marielle de Sarnez s'inquiète auprès de Mme la ministre des sports d'informations parues dans la presse européenne faisant état d'interventions chirurgicales abusives, contraires aux principes de déontologie du corps médical, sur des athlètes hyper-androgènes, impliquant des médecins exerçant en France. Ces révélations ont suscité l'indignation des plus grands sportifs français dont certains ont pris l'initiative d'une lettre ouverte afin de dénoncer ces pratiques. Elle lui demande de lui préciser les décisions qu'elle entend prendre afin de faire toute la lumière sur ce dossier.

Données clés

Auteur : [Mme Marielle de Sarnez](#)

Circonscription : Paris (11^e circonscription) - Mouvement Démocrate et apparentés

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 23967

Rubrique : Sports

Ministère interrogé : [Sports](#)

Ministère attributaire : [Sports](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [22 octobre 2019](#), page 9351

Question retirée le : 19 janvier 2021 (Fin de mandat)